

## SANTA MARTA

# Un particular, posible ganador del boleto de Bonoloto premiado con 4,5M€

Se desconoce la identidad del afortunado ganador de la combinación que selló su apuesta en la Administración de Lotería de la travesía ■ Hacienda se quedará con el 20% del premio

EÑE | SANTA MARTA

“Haber dado un premio de más de 4,5 millones de euros es algo superhistórico para nosotros, además de una alegría inmensa”, aseguraba contundente, durante la mañana de ayer, Pedro García, de la administración de Lotería de Santa Marta de la carretera de Madrid, “la suerte nos ha estado rondando desde Navidad pero ahora ha llegado de pleno”.

La primera noticia de que un boleto de la Bonoloto sellado en su establecimiento había logrado este premio les llegó la noche del pasado viernes: “Nos enteramos de que lo habíamos dado porque nos llamó un compañero para decirnoslo. Ni siquiera estábamos en casa y fue todo muy rápido. A partir de ese momento no han parado las felicitaciones”.

El establecimiento lleva tres décadas abierto y desde hace menos de dos años están la frente sus nuevos gerentes

Todavía no han cumplido dos años desde que se hicieron cargo de la histórica administración de lotería en la travesía de la localidad, que lleva más de tres décadas abierta. Es “imposible saber a quién le ha tocado”, concluyen los loteros, “tenemos peñas que juegan a la Quiniela y la Primitiva pero no de Bonoloto, con lo que pensamos que es una apuesta de un particular, aunque no se sabe nada concreto, ni siquiera si es un vecino del pueblo, de otro municipio cercano, o alguien que estaba de paso. Por ahora sigue siendo una incógnita”.

Con una sonrisa indisimulada estuvieron toda la mañana atendiendo clientes en la ventanilla, un punto en el que muchos de ellos se enteraban del premio que se había repartido desde esta administración con el acierto de los seis números de la combinación de la Bonoloto que ya no van a olvidar: 42, 46, 13, 30, 11 y 10. A quien no podrá esquivar el afortunado ganador del boleto premiado es a Hacienda, que se llevará el 20% de los 4.586.816,70 euros del premio antes de que lleguen a la cuenta del afortunado. Tan sólo los primeros 20.000 euros están exentos de pagar tributos.



Los responsables de la Administración de Santa Marta celebrando con champán la venta del espectacular premio. | FOTOS: EÑE



**David Mingo**

ALCALDE

“Me alegro de que la suerte haya tocado en nuestra localidad con este premio”

Para el regidor de Santa Marta, David Mingo, la celebración del premio de la Bonoloto que ha dejado 4,5 millones de euros para un apostante supone: “una gran alegría de que la suerte haya tocado en nuestra localidad y que un premio tan importante como este pueda haber sido repartido entre los vecinos del municipio”.

## De ‘Drita’ a Doña Almendra después del superpremio

Los clientes pasan sus décimos y apuestas por la espalda de mascota de la Administración de Lotería buscando la suerte

EÑE | SANTA MARTA

HASTA ayer los clientes de la Administración de Lotería de la travesía de Santa Marta llamaban de manera amable a la mascota del establecimiento ‘Drita’. Desde el escaparate es bien visible su oronda figura de almendra dorada, de más de un metro cuarenta de altura, y es habitual que tras haber adquirido los décimos o los boletos de las apuestas se acercasen hasta ella para pasarlos por su espalda, concretamente por una hendidura que tiene en el hombro derecho. Ahora, tras el superpremio que ha caído en esta Administración de Lotería, dicen los habituales del establecimiento que pasarán a llamarla ‘Doña Almendra’.

Para todos aquellos que pasan por las instalaciones siempre hay a su disposición bandejas



Laly Báez, Amós Sánchez, Pedro García, Beatriz García y María Jesús Vicente, junto a ‘Drita’ la mascota de la administración de lotería.

con almendras garrapiñadas, algo a lo que en la jornada de ayer se sumaba el champán francés: “Nos lo trajo en octubre desde Francia un amigo para que lo utilizásemos en una ocasión especial y ha llegado el momento. No pudo ser con el Gordo de Navidad

ni con el Niño, pero ahora sí”, aseguraba Pedro García mientras descorchaba la botella de champán rosado con la que han celebrado junto a sus clientes la llegada de esta lluvia de millones con la que han cambiado la vida de uno de sus clientes.